



Tensión en Morena por Fernández Noroña, reclamó incumplimiento de acuerdos

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO Y PAULINA GREENHAM).- Comenzaron los problemas en Morena, **Gerardo Fernández Noroña**. Reclamó no ser considerado como el coordinador el Senado de la República. Aseguró que Morena no cumple los acuerdos establecidos durante el proceso interno para seleccionar a su candidato, en este caso candidata presidencial. Además, dijo, que es injusto que se considere a Ricardo Monreal para coordinar a los **diputados** porque fue el último lugar y porque, dijo, a pesar de su muy mala fama. Ése es Gerardo Fernández Noroña.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qxvQZFqz2LJoWY07?e=jQjT8p>